

### MEJORES PRÁCTICAS EN GESTIÓN DE CALIDAD

Dos proyectos del HUIC han resultado **finalistas en la VIII Jornada de Reconocimientos a las Mejores Prácticas en Gestión de la Calidad** celebradas este jueves en el Hospital Ramón y Cajal. Se trata del proyecto **"Resultados postquirúrgicos con un programa de prehabilitación quirúrgica liderada por enfermería de práctica avanzada con apoyo del médico internista"**, que fue defendido por la doctora en Cuidados Natalia Mudarra, y del proyecto **"Atención del paciente oncológico con patología urgente en el entorno del Hospital de Día Médico: Modelo innovador de cuidado continuo"**, presentado por la doctora Ana Sánchez de la Torre, del servicio de Oncología.

La Directora General de Humanización y Atención al Paciente, María Dolores Moreno, entregó los reconocimientos a los premiados.



### PRESTIGIO E IMAGEN



La responsable del área de Atención al Paciente, **Eva María García Risco**, ha presentado en la "I Jornada de Humanización de la Asistencia Sanitaria: un nuevo enfoque", organizada por la Dirección General de Humanización y Atención al Paciente en el Hospital Universitario Ramón y Cajal, la comunicación con el título **"Me desplazo en scooter por el hospital"**, que resume el proyecto piloto de scooters eléctricos puesto en marcha en el HUIC para facilitar el desplazamiento a las personas con movilidad reducida.

El Proyecto **"Comunicación con personas con diversidad funcional en el ámbito sanitario"**, presentado por la trabajadora social **M<sup>a</sup> Pilar Jiménez Estévez**, ha resultado finalista en la categoría de mejor experiencia de formación, en los VI Premios de Trabajo Social entregados por el Colegio Oficial de Trabajo Social de Madrid el pasado 24 de Marzo.



### MARATÓN DONACIÓN SANGRE

Este jueves se ha celebrado el **Maratón de Donación de Sangre de Primavera**, organizado en colaboración con el Centro de Transfusión de la Comunidad de Madrid y el Ayuntamiento de Parla. El número de donantes ha sido de 129, de los que han sido excluidos por diferentes motivos 17, por lo que se el número efectivo de donaciones ha sido de 112, considerablemente menor que en convocatorias anteriores.



Como es tradicional, el alcalde de Parla vino a donar a primera hora de la mañana, junto con los concejales de Seguridad y de Servicios Sociales (En la imagen, con el gerente y los voluntarios de Protección Civil).

### PRESENTACIÓN "TE AYUDAMOS"

Esta semana se ha celebrado en el hospital un encuentro con las asociaciones de salud de Parla en el que se ha presentado el proyecto **"Te Ayudamos"** y en el que las asociaciones han expuesto a los profesionales del hospital los recursos que pueden poner al alcance de los especialistas para mejorar la salud de los pacientes.



Las asociaciones locales de salud han incluido sus datos en una guía de recursos en la que se dan a conocer, explicando las funciones, actividades y posibilidades de trabajo de cada una de ellas. Con ello se facilita que puedan ser consideradas como otra opción más dentro de los posibles tratamientos para las personas que acuden a consulta y son diagnosticadas de algún problema de salud relacionado con los abordados por las asociaciones.

### BOSQUE DE LA MEMORIA

La ciudad de Parla cuenta desde este viernes con un espacio de homenaje a las víctimas del COVID. El alcalde, junto con el Director Gerente, Carlos Mingo, y representantes de los Cuerpos de Seguridad de Parla y de diferentes entidades de la ciudad, han inaugurado el Bosque de la Memoria,



en recuerdo a los fallecidos y en agradecimiento al personal sanitario y a las personas que prestaron su apoyo durante la pandemia.

El Bosque de la Memoria se ha ubicado en la rotonda de la Avenida 9 de Junio, la principal vía de acceso al hospital.

### PREMIOS OAT DE ADHERENCIA 2022

Hasta el domingo 30 de abril permanece abierto el plazo para la inscripción de candidaturas para la **VI Edición de los Premios OAT Adherencia 2022**, con el que reconocer el trabajo de entidades y personas físicas o jurídicas del ámbito de la sanidad que, durante 2022, hayan desarrollado proyectos o iniciativas, dentro del territorio español, con la finalidad de la mejora de la adherencia.

El jurado de los premios realizará la valoración de las candidaturas presentadas a tenor de los siguientes criterios:

- Demostrar resultados objetivos en la mejora de la adherencia
- Número de pacientes participantes
- Demostrar evolución objetiva en la mejora de calidad de vida y resultados en salud
- Repercusión en reducción de costes sanitarios

Toda la **información** de los premios, en este enlace: <http://bit.ly/3Knb5Zx>



### OPE SERVICIO PREVENCIÓN MANCOMUNADA

Si ha resultado adjudicatario de plaza en la OPE en alguno de los centros incluidos en el Servicio de Prevención Mancomunado (Hospital Universitario Infanta Cristina, Infanta Leonor, Infanta Sofía, Hospital del Sureste, Hospital del Henares, Hospital del Tajo, Unidad Central de Radiodiagnóstico, Centro de Transfusión), debe cumplimentar el siguiente formulario en todos sus campos. Posteriormente en 72 horas laborables, recibirá en el correo que haya indicado su certificado firmado digitalmente.

REGISTRO SOLICITUDES DE  
CERTIFICADOS OPE CAPACIDAD  
FUNCIONAL



ACCESO MEDIANTE QR

ACCESO AL FORMULARIO DE SOLICITUD:  
<https://forms.office.com/e/14jw7qRSjS>

### UPTODATE

EL recurso de apoyo a las decisiones clínicas **UPTODATE** está **ya accesible** para los profesionales del HUIC **desde la Historia Clínica**, lo que va a facilitar su utilización en el flujo de trabajo.



El **Manual de Instrucciones** para los usuarios está **disponible en Intranet**, en: <http://bit.ly/3Zxx8Rk>

### BOLETÍN SEGURIDAD N° 3

Ya está disponible para su consulta en Intranet el **Boletín de Seguridad N° 3**, correspondiente al mes de marzo, en esta edición, dedicado a la **administración correcta de los medicamentos**.



### ESCUELA DE SALUD DE LA COMUNIDAD DE MADRID

#### VÍDEO

#### Vigilancia e información sobre el polen. Recomendaciones para las personas alérgicas al polen

El polen, necesario para la reproducción de las plantas, puede provocar alergia, molestias y otros problemas de salud más graves. El polen está en el aire de forma natural. La cantidad y tipo depende de las plantas y de las condiciones meteorológicas.



En este vídeo de la escuela de salud de la Comunidad de Madrid informa sobre la red de vigilancia que tiene la Comunidad de Madrid, que ofrece información valiosa para las personas alérgicas y sobre las recomendaciones pueden seguir los alérgicos al polen.

### VÍDEO

#### Polen y alergias

En este vídeo de la escuela de salud de la Comunidad de Madrid se informa sobre el polen, las alergias que puede provocar y las recomendaciones a seguir.



#### INFORMACIÓN DE INTERÉS SOBRE ARTROSIS

La artrosis es una enfermedad reumática que lesiona el cartílago articular. Los extremos óseos que se unen para formar la articulación están recubiertos por el cartílago articular. Cuando este cartílago articular se lesiona, se produce dolor, rigidez e incapacidad funcional. Normalmente la artrosis se localiza en la columna cervical

